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1. As palavras terminadas em -ência escrevem-se com “c” (só se conhece uma excep-

ção: hortênsia): ausência, ciência, prudência, paciência...

2. As palavras terminadas em -ância escrevem-se, também, geralmente, com “c”
(só se conhece uma excepção: ânsia): tolerância, abundância, discordância, distância...

3. Escrevemos, geralmente, com “ç” as palavras terminadas
em -ação, -eição, -ição, -oção, -ução: ligação, perfeição, lição,
devoção, produção... (mas… admissão, confissão)

4. As palavras que escrevemos com “z” na terminação
“-eza”, não tinham o som [z] na palavra de que derivam:
belo/beleza; certo/certeza…

Hortênsia é uma excepção...


